



**Mehr  
Generationen  
Haus**  
*Wir leben Zukunft vor*



**HAUS  
DER FAMILIE**  
Rheinland-Pfalz



Wir für Familie

## ***Wie fühlt sich Demenz an?!***

### **Einladung zur Selbsterfahrung im „Demenz-Parcours“**

**Donnerstag, 24. Oktober 2019  
9.00 bis 16.00 Uhr  
im Mehrgenerationenhaus Koblenz  
Hohenfelder Straße 16**

In Deutschland gibt es 1,6 Millionen Menschen mit Demenz. Sie haben Schwierigkeiten, sich zu erinnern, Wege zu finden und den Alltag zu organisieren. Ein aufgeklärtes Umfeld kann entscheidend dazu beitragen, dass eine Person auch mit Demenz weiterhin selbstbestimmt und sicher leben kann.

Der interaktive Parcours führt in verschiedenen Alltagssituationen durch einen gewöhnlichen Tag. Vom Anziehen, Essen, Einkauf, Straßenverkehr bis zur Hausarbeit kann man selbst erleben, wie sich die Symptome einer Demenz anfühlen. Die Erfahrungen lösen Gefühle aus, die das Verständnis und die Empathie für Menschen mit Demenz erhöhen.

Der Demenz-Parcours wurde nicht dazu entwickelt, um eine Diagnose (Demenz) zu stellen.

Am 24. Oktober wird Herr Wölk vom DRK Mittelrhein den Parcours begleiten.



In Kooperation mit

